
第３７回 熊本市ＰＴＡ研究大会 アンケート 

                         令和５年１１月２３日（木祝） 

教養委員会 

 

このたびは、市Ｐ研究大会にご参加いただき、ありがとうございました。 

皆さまからのご意見等を今後に活かしてまいりたいと存じます。ご記入のほど、よろしくお願

いいたします。 

 なお、下記 URL や右のコードからの回答もできます。どうぞご利用ください。 

                  https://forms.gle/D2n2xLebmHX8HA467 

１ ＰＴＡ活動報告について、ご意見・ご感想をお聞かせください。 

（1） 龍田西小学校ＰＴＡ『子どもたちのための登下校当番革命』  

～ 「自助・共助・公助」龍田西校区を安全で住みよい校区へ ～ 

 

 

 

 

 

 

 

（2）帯山中学校ＰＴＡ『あなたの悩みは私たちの悩み』 

        ～ みんなで解決！ 帯中はうす ～ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 全体講演『 希望 ～ 親の背中が道標 ～ 』について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 市Ｐ研究大会の内容・雰囲気はいかがでしたか？（○をお付けください） 

 

    ５：とてもよかった 4：よかった ３：ふつう ２：不満 １：とても不満 

 

４ 市Ｐ研究大会についての（今後の希望等も含めて）意見・ご感想をお聞かせください。 

 

 

 

 

５ よろしければお名前を 

 

                            ご協力ありがとうございました。 

https://forms.gle/D2n2xLebmHX8HA467

